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Arbois-Poligny-Salins 

Gouverneur 

Jean - Marcel Ritter 

Présidente.. Marcelle Arbault 

Past-Président.. Serge Menozzi 

 

 

BULLETIN MENSUEL « OCTOBRE 2020 » 
 

ROTARY CLUB - ARBOIS - POLIGNY - SALINS 
 

Octobre 2020 numéro 04… 2020-2021 
 

Programme de Novembre 2020 
        

     Jeudi 05 Novembre: 18h..20h Soirée Chez « Henri Maire » Avec Conjoints 

18h… Visite des Chais à Boichailles 

18h 30… Retour aux deux Tonneaux à Arbois pour la projection du film 

20h… Dégustation-Mâchon de 6 vins sélection par L 
  

     Jeudi 12 Novembre: 19h 30… Réunion Statutaire Apéritif au siège La Finette 
 

     Jeudi 19 Novembre: 19h 30… Soirée Chez Nicole et Serge Mesnay avec Conjoints 

Nous fêterons « Le Beaujolais Nouveau » !!!  
 

     Jeudi 26 Novembre: 19h 30… Soirée Chez Marcelle à Arbois avec Conjoints 

 Pour une Dégustation « Vins BIO - Mâchon » avec Benoit Royer vigneron à Mesnay 

  
Cause des conditions sanitaires 

ANNULATION du  programme Novembre 

Siège Social : … Restaurant « La Finette Taverne d’Arbois » 

22, av° Pasteur 39600-ARBOIS - Tél: 03.84.66.06.78 - info@finette.fr 

Site: RC Arbois-Poligny-Salins 
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JEUDI 01 OCTOBRE 2020 
Dîner au siège « La Finette » 

 
Premier contact avec Anna  

notre prochaine « Student Echange »  
 
 

Présents:  J.Aigrot– Marcelle Arbault 
J.Despeyroux– S.Menozzi– Ch.Nicolas 

G.Vasset. 
 

Anna Aufort « Student » - Florence Arnaud sa maman 
Jean Jacques Bret et sa petite fille 

 

Ont demandé à être excusés: D.Bosc– Viviane Brun– M.Brun 
Nathalie Dumont– A.Etievant– B.Gatto– M.Gregoire– A.Groshenry 

JH.Pufeney– F.Remy  
 

  Notre Club, on le sait , rencontre des difficultés pour recruter des nouveaux membres, 
mais reste très actif pour soutenir des actions pour la jeunesse et Serge s’y investit avec  
beaucoup de conviction. 
 

 Les actions orientées vers les jeunes, l’une d’entre-elles concerne le  
« STUDENT EXCHANGE »,  

l’échange étudiant qui permet à un jeune scolaire de partir un an à l’étranger.  
Trois familles d’accueil recevant un étudiant étranger durant l’année scolaire d’échange,  

avec une scolarisation correspondante. 
 

 Une candidature a été déposée auprès de notre Club pour une jeune fille âgée de 16 ans, 
Anna AUFORT, de Poligny, scolar isée en 1ère G à Friant. 
 Accompagnée de ses parents, elle s’est présentée au Club jeudi soir à La Finette, se rendant 
à l’invitation adressée à la famille. 
       Excellent contact avec cette jeune fille, un peu intimidée mais très gracieuse, qui a exposé 
ses motivations, bien encadrée par des parents qui ont initié cette démarche, connaissant par  
ailleurs le principe phare de cette action Rotarienne d’échanges étudiants.  
 

Ils sont prêts à accueillir en retour un étudiant étranger,  
en partageant le séjour avec d’autres familles d’accueil. 

 

 Anna est une très bonne élève, avec des bulletins élogieux, et apparait très motivée par 
cette expérience, qui comporte néanmoins de solides contraintes ! 
 

 La dernière expérience du Club avec Jeanne Lucas a été très  
positive et satisfaisante, donc les espoirs du Club sont fondés sur 
une nouvelle réussite. 
 Les démarches auprès du District seront engagées rapidement. 
 

 La Présidente reprend le cours de la réunion en donnant des 
nouvelles des membres absents et rappelle, avec Serge,  les dates  
de l’agenda d’Octobre et celui de Novembre, dont le détail sera 
prochainement communiqué. 
 

(Serge a commencé ses rencontres avec les responsables éducatifs des Lycées  
pour y déceler d’éventuelles « actions jeunes » à mettre en place). 
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Jeudi 01 Octobre… 
 

  Une rencontre est programmée le 12 novembre pour recevoir, sur Salins, peut-être au 
Casino, suite à une demande d’aide d’une jeune fille de 22 ans , Salomé PEPE habitant Marnoz 
chez ses parents, porteuse d’un handicap qui voudrait faire une formation :  
voici sa demande : 
 

Le maquillage étant ma passion depuis des années, c'est naturellement vers cette filière  
que je me suis réorientée à la fin de l'année. J'ai en effet toujours rêvé d'intégrer une école  

de maquillage, où je puisse enfin m'épanouir dans ce que j'aime,  
et obtenir un diplôme de maquilleuse professionnelle.  

Bien malheureusement, les écoles sont rares, et bien plus encore dans notre région  
( pour des soucis de logistique, à cause de mon handicap,  

je ne peux pas aller étudier trop loin ).  
Il n'existe en effet en Bourgogne-Franche Comté qu'une seule école, et celle-ci est privée,  
et malgré tout l'argent économisé, cela ne suffit pas à couvrir les frais de cette formation.  

 

  Cette réunion où les Rotariens étaient peu nombreux, a donné lieu à des échanges très 
fournis sur l’action Rotarienne, celle de ses membres et celle des Clubs ! 
 « Caquelon de tripes ou jambon » ont prolongé cette réunion « Finette »  très branchée 
« ROTARY » où les discussions ont été r iches et amicales ! 
 

 
 
 

° ° ° ° ° 
LUNDI 05 OCTOBRE 2020 

 

Le District rencontre les Clubs du Jura au Casino de Salins 
Le Gouverneur du Rotary est passé par Salins les Bains 

   

 Jean-Marcel Ritter est, depuis juin dernier, Gouverneur du District Rotary 1680 qui  
regroupe les Clubs d’Alsace et de Franche-Comté. 
 Il a entamé à Champagnole au début du mois la 
visite des 62 Clubs qu’il guide et motive dans leurs 
actions. Il était à l’initiative de la rencontre qui a eu 
lieu lundi 5 octobre à Salins. 
  

Le Gouverneur est assisté, pour le Jura,  
d’un adjoint. Un poste occupé depuis 4 ans par le  
lédonien Hervé Entraigues qui, lors de cette réunion, 
passait officiellement le flambeau à Didier Bacheley 
du Club de Saint-Claude. 
  

 A cette occasion, les Présidents des 6 Clubs  
Jurassiens des quatre dernières années étaient réunis. 
  

  Les Clubs ont alors présenté les projets  
et réalisations et ils ont unanimement constaté les  

effets négatifs de la pandémie sur l’actions prévues dont l’immense majorité a dû être repoussée. 

Raymond Métra « Voix du Jura »  

Bravo et merci pour la qualité de votre accueil,  
la simplicité de votre club est exemplaire. Il en émane une belle énergie.  

A bientôt donc. Cordialement.  
 

Jean-Jacques Bret et Florence Arnaud  
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Lundi 05 Octobre…  

Le District rencontre les Clubs du Jura au Casino de Salins 

 

 Viviane Brun présente l’action « Aviron Santé » 
  Le sport santé quel qu'il soit permet de retrouver un équilibre de 

l’organisme tant physique que psychique. Et cela aussi bien au cours des traite-

ments lourds d’une pathologie qu’à la suite de celle-ci.  

  On le constate pour les cancers mais aussi par exemple dans le cas 

du diabète. En 2015 j’ai été atteinte d’un cancer et j’ai intégré en 2016 la  

section sport santé au Club d’Aviron de Vouglans. Spor t en salle sur  les  

rameurs ergonomètres en hiver et sur le lac à la belle saison.  

 Ce sport met en mouvement la majorité des muscles et des articulations. 

Au delà de la récupération physique il permet de se réapproprier son corps, de 

reprendre confiance en soi et d’améliorer la qualité de vie, la rencontre de  

personne touchées par la maladie permet d’échanger et de se stimuler les unes les autres.  

  La finalité est de susciter l’envie de poursuivre ensemble et d’intégrer un Club sportif.  

Cela contribue aussi à lutter contre une possible récidive du cancer et à améliorer des pathologies  

chroniques.  

  Vu les bénéfices ressentis personnellement et les témoignages des personnes rencontrées, 

j’ai suggéré à notre Club Rotary Arbois-Poligny-Salins de soutenir cette section de sport santé. Nous 

avons décidé de le faire grâce à la vente de roses pour la journée de la femme. Les Clubs Rotariens du 

Jura se sont joints à nous cette année 2017 pour l’action commune des Clubs mise en œuvre par notre 

adjoint du Gouverneur Hervé Entraygues.  

 Cela a permis l’acquisition par le Club de 5 rameurs ergomètre et de matériel de renforcement 

musculaire et donc l’accueil d’un plus grand nombre de personnes en sport santé aviron. Depuis 2017 

notre Club poursuit son soutien annuel par la vente des roses pour le 8 mars permettant ainsi l’acquisi-

tion d’un bateau de sécurité et de pérenniser le poste d’entraîneure tenu par une bénévole. 

Didier Bacheley, Adjoint du Gouverneur, Joëlle Gasser-Dossmann,  

responsable de la commission Fondation Rotary du District, Jean-Marcel Ritter,  

Gouverneur du District, et Hervé Entraygue. adjoint du Gouverneur 
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JEUDI 08 OCTOBRE 2020 
Réunion du Comité restreint au Nouvel Atelier à Mesnay 

 

 

Présents:  J.Aigrot– Marcelle Arbault– D.Bosc M.Brun 
S.Menozzi 

 

Ont demandé à être excusés:   Ch.Nicolas– G.Vasset. 
 

° ° ° ° ° 
Message de l’association DENRO Burkina Faso 

Action 2019-2020 Clubs Jura « Champagnole » 
 

Bonjour les Présidents et Responsables du Rotary Club Jura, 
 

 L’association DENRO, agit en faveur des enfants de milieu 
très vulnérable à Koudougou (Burkina Faso). Elle a crée un 
complexe sports-études avec une école maternelle, une école  
primaire, une cantine et des installations sportives.   

 Cette année 300 enfants sont scolarisés dans notre centre et 
bénéficient d’une scolarité de qualité et d’un apport alimentaire 
(collation le matin-repas de midi-goûter). 
 

La santé, un atout essentiel pour le développement des enfants. 
  

 L’infirmerie se construit et les murs montent au sein de 
notre complexe sport-études. Elle offrira un suivi médical à nos 
300 élèves scolarisés, mais aussi aux 200 enfants qui participent aux activités sportives, et 
l’éducation sanitaire et de prévention sera développée auprès des habitants du quartier et des  
parents d’élèves. 
 

MERCI au Rotary Club de Champagnole (Jura)  
ainsi qu’aux Clubs de Arbois-Poligny-Salins, Chaussin, Dole, Lons le Saunier, Saint-Claude. 

 

° ° ° ° ° 

LUNDI 12 OCTOBRE 2020 
Réception à la Base Nautique  

de Bellecin-Orgelet 
Remise de notre participation à « Aviron Santé » 

 

 C’était le jour idéal pour aller goûter les paysages du Haut-Jura, et 
la météo était de la partie ! 
  La Base Nautique de Bellecin offre une vue exceptionnelle sur l’étendue du lac de 
Vouglans, un site extraordinaire qui bénéficie d’un attrait touristique 9 mois de l’année. 
 

 Les installations sportives et hôtelières sont conçues dans un vaste espace dominant le plan 
d’eau du Lac et leur fréquentation montre un attrait pour ce tourisme vert qui marie l’eau et la 
forêt. 
 

 C’est là que « l’Aviron Santé » a établi son lieu d’entrainement sportif adapté pour  
répondre à un besoin de réadaptation destiné à des personnes qui sortent de maladie. 
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Lundi 15 Octobre… 
 

« La section Aviron-Santé propose en effet à des personnes atteintes  
d’une pathologie chronique ou de longue durée de reprendre une activité physique,  

d’une durée et d’une intensité adaptées et personnalisées, qui soient bénéfiques pour leur santé 
avec un entraîneur diplômé aviron-santé. »    

 

 La section Aviron-Santé dont « Les Sirènes de Bellecin »  
fait partie du club d’aviron de Vouglans. 

  

           Marie-Annick Messi , entraineur diplômée œuvre au sein du club, bénévolement, pour 
apprendre aux participants, en majorité des femmes qui ont, 
entre autres et notamment, été touchées par un cancer du sein. 
 

 Gérer son effort sans se mettre en danger, c’est en fait  
de l’aviron-bien être par la pratique régulière d’une activité  
physique, en satisfaisant  

« les besoins du corps et le calme de l’esprit ! » 
 

 Notre Club, avec la vente de roses, a choisi  d’organiser 
cette action pour venir en aide au Club Aviron Santé et pour la 
quatrième année va remettre un chèque destiné à parfaire les 

équipement et installations de l’activité, rameurs, ergomètres, etc…. 
 

C’est donc ce lundi 12 octobre vers  18 heures  qu’une délégation du Club APS s’est rendue sur 
place pour rencontrer les acteurs du quotidien…et leur remettre le chèque de participation. 
 

 Marie-France, Sylvie, Maryse, Claudine,…des « Sirènes » qui sor taient de leur séance 
d’entrainement étaient là, avec Claudia, Trésorière représentant le Président,  pour accueillir 
notre délégation de six Rotariens, Marcelle, Serge, Viviane, Maxime, Jean, Christian et Corine. 
 

 Jean-Marc Boilletot, Directeur du Centre sportif, Daniel Messi et Marie-Annick Messi 
ont souhaité la bienvenue à notre délégation et présenté deux courtes 
vidéos retraçant l’activité « aviron », dont l’une d’entre elles a été 
télévisée dans l’émission « échappées belles »de La3. 
 

C’est Serge Menozzi , Président d’APS de l’année 2019-2020   
qui a remis le chèque de 1500€ à Marie-Annick Messi, geste qui  

a été salué par l’assemblée et des applaudissements,  
à la fois de remerciements, mais aussi de tous,  

de félicitations pour Aviron-Santé et « ses Sirènes ». 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  L’accueil s’est poursuivi par un copieux mâchon offert par nos hôtes , servi dans la 
salle de convivialité du site, à l’étage du bâtiment très accueillant qui permet de recevoir les  
visiteurs, et les sportifs fréquentant la base nautique de Bellecin. 
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MERCREDI 14 OCTOBRE 2020 
 

Message de L’Adjoint du Gouverneur Didier Bacheley 

Position quant à la situation dans les Alpes Maritimes 
 

 

Chers Président(e)s bonjour, 
 

   

 Certains membres m’ont interrogé sur notre position quant à 

la situation dans les Alpes Maritimes. 
 

 J’ai eu un échange téléphonique avec P.Raffin Gouverneur 

du District 1730 (Côte d’Azur), je lui ai demandé quels étaient les 

besoins locaux suite aux inondations catastrophiques. 
 

 Pour ce qui est des vêtements, de la nourriture, des médica-

ments tout a été organisé, pas de problèmes. 

 Pour ce qui est des commodités; eau, gaz, électricité, etc... 

etc… les professionnels sont  

en place ainsi que les instances (RDN) avec la protection civile, 

(voir l’armée), nous ne leur serions d’aucune aide. 
 

  

  Par contre, avec l’absence de moyens de communications, et la destruction massive 

de véhicules, il y a un besoin de moyens de locomotions à mettre en place, en partenariat avec 

les organismes de location (Hertz,Avis..), le District veut mettre en place un système de mise à 

disposition de véhicules, ne serait-ce que pour permettre à certains d’aller, ou de, travailler. 
 

 Normalement de Rotary Mag de novembre devrait nous donner les précisions nécessaires, 

et une demande de dons (financement des véhicules) devrait être mise en ligne relais pour  

l’ensemble des Districts… 
 

Comptant sur vous pour relayer cette information à vos membres, je ne manquerai pas de vous 

informer des suites de cette action. 

Amitiés.              

               Didier Bacheley 

Adjoint du Gouverneur. 
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DIMANCHE 18 OCTOBRE 2020 
Message du « Le Progrès » 

Aviron Santé : 

 le Rotary Club Arbois-Poligny-Salins offre un chèque de 1.500 € 

 

° ° ° ° ° 

LUNDI 19 OCTOBRE 2020 
Action du Club de Champagnole 
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LUNDI 19 OCTOBRE 
Message d’Hebdo 39 

Rotary Arbois-Poligny-Salins 
Un soutien indéfectible au Club « Aviron Santé » 

 

Le 05 octobre dernier les Clubs Rotary Jurassiens étaient invités au Casino de Salins les Bains 
dans le cadre d’une action initiée par le District, pour présenter chacun son action « Phare ». 

Pour le Club Arbois-Poligny-Salins, l’action retenue est « Aviron Santé » 
 

 Le Rotary Club Arbois Poligny Salins est un partenaire actif du club d’aviron de Vouglans 
section « Aviron Santé » permettant aux personnes souffrant de pathologies lourdes de  
se remettre au sport. L’aviron peut se pratiquer toute l’année. En salle l’hiver sur des rameurs 
ergomètres et sur le lac à la belle saison. 
 

Une action à laquelle se sont joints tous les clubs rotary du Jura 
 

  Les clubs Rotariens du Jura se sont joints au club Arbois Poligny Salins. Leur action  
commune a permis l’acquisition de 5 rameurs ergomètres et de matériel de renforcement  
musculaire. 
 

 Le club « Aviron Santé » a ainsi pu accueillir  un plus grand nombre de personnes.  
Depuis 2017 le Rotary poursuit son soutien annuel par la vente des roses le 8 mars.  
 En 2019 « Aviron Santé » a ainsi pu acquér ir  un bateau de sécur ité et pérenniser  le 
poste d’entraineur tenu par une bénévole. 
 

« Ce sport met en mouvement la majorité des muscles et des articulations et aide à récupérer 
physiquement, explique Viviane Brun. Il permet aussi de se réapproprier son corps,  

de reprendre confiance en soi et d’améliorer la qualité de vie.  
La rencontre avec des personnes touchées par la maladie permet d’échanger  

et de se stimuler les unes les autres ».  
 

Viviane qui a intégré le club aviron en 2016 avait suggéré au Rotary de soutenir cette section 
de sport santé, une action devenue « action phare » du Rotary Arbois Poligny Salins. 

 
Une nouvelle présidente, Marcelle Arbault a pris ses fonctions  

le 2 juillet dernier sous l’œil vigilant de son parrain,  
Serge Menozzi président sortant. 

Message de notre Ami David Bosc 
Bien Cher Tous ! 
 Je tiens à vous remercier très chaleureusement pour votre soutien et votre amitié dans ces moments bien 
difficiles pour moi. Jamais je n’aurai pensé me retrouver dans une telle situation… 
 C’est vrai que je les cumule en ce moment ! Vous me direz ça ne peut qu’aller mieux après.  
Certes, mais sur le coup ce n’est pas facile à gérer surtout professionnellement. Je suis cantonné à la maison 
pour une semaine encore. 
 Heureusement que mes collaboratrices sont là pour me soutenir car sans elles ça serait la cata ! 
La situation sur le plan sanitaire ne s’arrange pas. Vous devez redoubler de vigilance et appliquer strictement les 
gestes barrières. Je pense notamment aux personnes à risque comme Serge, Maxime, Jean, Guy et André. 
 On ne plaisante pas avec ce virus j’en sais quelque chose. On pense que ça passe et c’est pire le lendemain 
ou le surlendemain. 

Je vais m’en sortir mais ça secoue fort quand même. Je suis de tout cœur avec vous tous.  
 Mais la seule priorité, c’est la santé de tous. Votre soutien est mieux qu’un antibiotique pour moi. 
Je vous embrasse…. Prenez soin de vous. 

David 
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JEUDI 29 OCTOBRE 2020 
Réunion statutaire au restaurant « La Case B » à Poligny 
Entretien avec Salomé Pepe « Aide à sa formation maquillage » 

 

Présents:  J.Aigrot– Marcelle Arbault– S.Menozzi– G.Vasset 
 

Ont demandé à être excuser:  D.Bosc– Viviane Brun– M.Brun 
J.Despeyroux– Nathalie Dumont– A.Etievant– B.Gatto– M.Gregoire 

A.Groshenry– Ch;Nicolas– JH.Puffeney– F.Remy– JC.Richard 
 

 Réunion  « à minima » en cette veille de confinement, l’objet étant de donner suite à des 
demandes formulées au Club. 
 

 1° pour Salomé Pepe qui entame une formation de « maquilleur 
artistique » à Dijon. Une école privée du nom de « BACKSTAGE »  

(www.backstagedijon.com) 
 Elle est handicapée, mais autonome.  
 

  Ses moyens financiers sont largement insuffisants pour terminer  
sa formation. 
 

 Elle a été reçue avant la réunion et a donné toutes informations qui 
méritent notre attention. Son courage, sa passion et sa motivation ne 
laissent pas insensibles. 
 

 Il lui a été demandé de produire un budget mensuel « dépenses/
recettes » et une aide lui sera accordée selon ses besoins pour la  
poursuite de sa formation . 
 Une évaluation globale de l’aide de notre club a été faite, de 
l’ordre de 5 à 6000€ .  

Un courrier lui confirmant notre entretien lui a été adressé. 
  

 2° Emelyne Gandelin…c’est plus compliqué ! C’est une jeune fille de 17 ans pour qui est 
demandé un parrainage « student exchange ». Demande formulée en anglais, on se demande 
bien pourquoi ! 
 

 La demande de parrainage a tout d’abord été adressée au District qui a répercuté cette  
demande à Elisabeth Vincens, rotarienne à Besançon-Est, qui est en charge des dossiers 
d’échanges jeunes étudiants pour la Franche-Comté. 
 

 Etant issue de parents séparés et vivant avec sa mère, Céline Guyon habitant à Larnaud 
vers Bletterans, et en alternance avec son père, Loïc Gandelin habitant à Courlans, la demande a 
donc été transmise au RC de Lons le Saunier, où la jeune fille semble-t-il est scolarisée. 
 

 Seulement, le Club de Lons a pris la décision de ne plus parrainer pendant 3 ans faute de 
pouvoir présenter des familles d’accueil pour l’étudiant d’échange ! Serge, en connaissance,  a 
été contacté par Elisabeth Vincens faute de trouver un autre club jurassien. 
 

  Serge pose donc la question à notre club pour un avis, sachant que lui-même est  
favorable, et propose notre parrainage, avec l’assurance de trouver des familles d’accueil pour 
l’étudiant d’échange. Il en faut une par trimestre, et seulement une ! 
 

 La question est loin de faire l’unanimité, des réserves étant exprimées pour différents  
motifs, mais surtout pourquoi un grand club comme Lons n’accepte pas ce parrainage et d’autre 
part que cette demande sort du périmètre des 3 communes APS, avec les complications liées aux 
contraintes de cet accompagnement. 
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Jeudi 29 Octobre… 
 Une longue discussion, sans décision, s’est conclue par une intervention téléphonique que 

la Présidente Marcelle fera auprès du Gouverneur pour infléchir la décision du Club de Lons. 
 

  Il est rappelé que le Club Arbois-Poligny-Salins a donné son accord pour un autre  

parrainage d’échange pour une jeune fille, Anna Aufort, qui habite Poligny, dont la rencontre 

avec ses parents s’est faite au Siège « La Finette » début octobre. 
 

 3° D’autres demandes, pour des associations ont été présentées par Serge: 

-Thérapie par le cheval « équithérapie » pour une jeune femme qui réside à « Arsure-Arsurette » 

-Thérapie par le sport notamment par l’escrime sur Arbois 

  Dans l’un ou l’autre de ces cas, la demande serait d’une participation aux achats de 

matériel pour des enfants handicapés. 
 

Agenda: 

Toutes les réunions de novembre sont supprimées à cause des conditions sanitaires. 

Pour décembre, on peut envisager, s’il est permis de le faire: 

- Jeudi 03.. Comité chez Nicole et Serge. 

- Jeudi 10.. Dîner au Casino de Salins les Bains où seront invités: Le Proviseur du Lycée de  

Salins Chris Contini, Le Directeur de l’Ets Thermal « Therma Salina » Fabrice Lebault,  

et Nicolas Cottier, oeunologue pour un contact/recrutement. 

Jeudi 17.. Dîner au siège « La Finette » 
 

MESSAGES du DISTRICT 
Michèle Schulzt délégué D1680 « Espoir en Tête » 

 

Chers Président(e)s, chers membres, 
 

  J’ai le plaisir de vous laisser découvrir le Film choisi, support de l’action et de vous 

envoyer les formulaires et documents pour la « Saison 16 d’Espoir en Tête ».  
 

 

 

 

 

UN ANNUAIRE TOUT NUMERIQUE 
 

  L’annuaire du Rotary n’est disponible à présent qu’en format numérique. En effet, les commandes 

papier étant trop faibles, le coût d’impression devenait trop élevé et il a été décidé que l’annuaire passerait en 

tout numérique.  

  L’accès à l’annuaire se fait Via votre code personnel Rotary Mag. Attention de ne pas utiliser le 

code du Site du District ou de My Rotary sauf si vous utilisez le même code pour toutes les plateformes. 

Sortie Nationale le 10 Mars 2021 

Projection en Avant-Première 

Du 26 février et 03 mars 2021 
 

Les affiches et contremarques seront 

disponibles décembre 2020 

Rédaction: Jean Aigrot et Serge Menozzi…  Crédit Photos: Guy Vasset - Jean Aigrot - Serge Menozzi - Internet - 

Le Progrès Philippe Meule et Voix du Jura Raymond Métra…  Mise en page et illustrations: Serge Menozzi … 

Compte rendu hebdo.et Site: Jean Aigrot 
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                  AUTOMNE 

Couleur sombre, terne, grisâtre du ciel, 

Qui, de temps à autre, masque le soleil 

De notre terre, lestée par un « être », 

Microscopique, sans gêne et piètre, 

Pour assombrir par surcroît, l’existence 

De l’Homme face aux vraies exigences !!!! 

Oh ! Monde insensé……L’AUTOMNE est là ! 

La vie s’est déridée sous le ciel 

d’été………… 

Mais le temps s’écoule en 

perpétuité. 

Le soleil s’est affadi ; la lumière 

Du matin plus faible, 

aventurière, 

A réveillé avec délicatesse 

Enfants, parents pour remplir 

leurs promesses. 

Oh ! Monde 

insensé……L’AUTOMNE est là !  

Le  vent ose s’animer, et se heurte 

Aux arbres à la feuillaison morte, 

Erodée par la chaleur estivale. 

Les feuilles volent comme des folles, 

Tombent, semblables à des larmes brunies 

Des arbres en pleurs, dans un ballet infini. 

Oh ! Monde insensé………L’AUTOMNE est là ! 

Le vent reprend ces feuilles 

sèches et ocres,        

Pour les acculer dans 

d’étranges lieux creux. 

La pluie froide aura raison de 

leurs vies, 

Et les engloutira dans l’humus 

d’un tapis, 

Quel que soit les vrais trésors  

de leurs couleurs. 

Vent, pluie règnent en 

bourreaux de leurs bonheurs.  

Poème de Marcelle Arbault 

« Automne !» 


